

*Im Schweisse deines Angesichts  
sollst du dein Brot essen,  
bis du wieder zur Erde kehrst,  
von der du gekommen bist;  
DENN ERDE BIST DU,  
UND ZUR ERDE MUSST DU ZURÜCK.*

1. Mose, 3.19



## Todesanzeige

# Jakob Wipf-Wegmann

ist am 27. März 2018 im 94. Altersjahr von seinen Altersbeschwerden erlöst worden.

Nach seinem ausdrücklichen Wunsch nehmen wir von ihm im Rahmen einer Urnenbeisetzung Abschied im engsten Familienkreis. Seine Arbeiten über sein geliebtes Marthalen werden später im heimatkundlichen Archiv der Gemeinde Marthalen öffentlich zugänglich sein.

Wir sind traurig

Alice Wipf-Wegmann

Maia und Dieter Heiz-Wipf  
Tanja und Delia

Eva und Urs Vollenweider-Wipf  
Raphael und Claudine

Felix Wipf

Elisabeth Ellenberger-Wegmann

Kathrin Girsberger-Wipf

Zum Andenken an den Verstorbenen bitten wir statt Blumen um Spenden mit dem Vermerk «Trauerfall Jakob Wipf» an Spitex Weinland Mitte, Marthalen, Postcheckkonto 85-49683-2 oder Schweizerische Berghilfe, 8134 Adliswil, Postcheckkonto 80-32443-2

Traueradresse: Alice Wipf-Wegmann, Hofacker 2, 8460 Marthalen